



PAS DE CALAIS

COMPTE RENDU DU
GROUPE DE TRAVAIL
DU 15 DECEMBRE 2020

Un groupe de travail a eu lieu ce mardi 15 décembre 2020 en présence de la déléguée de l'action sociale du Pas de Calais.

Le budget alloué cette année pour le CAL est provisoirement de 89 956€ sans réserve soit environs 85 400€, cependant le CNAS du 10 décembre 2020 a été boycotté donc les budgets ne sont pas validés ainsi que les réserves.

On remarque que le budget est toujours à la baisse.

Pour décider des actions, nous devons prendre en compte les paramètres suivants dont la baisse du budget, le report des actions, les mesures sanitaires face au covid, l'effectif réduit de la délégation qui est passé à 1,8 effectifs avec le départ de Mme Navarette en février 2020 et le fait que la délégation ne peut pas stocker des valeurs ou encaisser.

Nous avons fait un récapitulatif sur les actions maintenues sur l'année 2021 :

- le budget pour le concours de dessin qui chaque année remporte un réel succès avec tous les ans plus de participants !!!!
- le budget pour les chèques cadeaux de Noël qui repasseront à 25€ par enfant, nous avons fait remonter la problématique que ce qui était valable comme enseigne avec les chèques dématérialisés ne le sont pas avec les chèques rematérialisés.
- les chocolats pour nos collègues malades
- la journée information retraités qui a dû être annulée cette année mais qui a été remplacée par l'envoi de chèque culture
- les vacances psychologue pour Boulogne/Mer, le budget correspond à 3 séances sur une demi-journée tous les mois, on remarque que malgré cette année difficile, le budget alloué n'a pas été dépensé dans sa totalité
- les consultations avocats, on constate que certaines personnes demandent des tickets mais ne les utilisent pas, il est donc difficile pour la délégation de suivre et de pouvoir réattribuer des consultations
- le parcours du coeur à la citadelle d'Arras, la DGFiP devait y participer pour la première fois en 2020, cette année est une année test avant d'essayer d'organiser d'autres parcours dans le département
- les chèques Kadodrive sont maintenus, il est en discussion d'augmenter le montant du chèque pour l'année 2022.

Il y a aussi un certains nombres d'actions qui n'ont pas pu avoir lieu et qui sont reportées :

- l'arbre de Noël avec le spectacle « Le Noël d'Afrika Kombo » à la salle Scénéo
- la sortie à Popsaland, les places viennent d'être commandées par l'autocariste
- une sortie au théâtre d'Arras, il faut attendre le calendrier par Tandem.

Et troisième source de réflexion, les nouvelles propositions de sorties pour l'année 2021 :

- la sortie à l'escargotière et visite de la chocolaterie est reprogrammée
- une sortie à Ohlain ou à Camiers, les activités ne sont pas encore choisies parmi l'accrobranche, le mini-golf, une sortie à cheval ou à dos d'âne.....
- un séjour Epaf à Vendres prévu du 11 au 18 septembre 2021 ouvert aux actifs et retraités si manque de candidats dans le Pas-de-Calais, il sera ouvert aux agents du Nord avec priorité aux retraités, pour que le séjour ait lieu, il faut un minimum de 25 inscrits.
- une sortie culturelle à définir entre le château de Pierrefonds, Compiègne ou le musée d'Orsay,
- une sortie pour les retraités, sûrement un repas avec le bowling
- une sortie au parc Astérix pour Halloween.

A la fin de la séance, Mme Ortiz, la nouvelle présidente du CDAS, est venue se présenter, nous le souhaitons la bienvenue dans notre département !

Rappel calendrier 2021 :

- 10 et 17 avril Popsaland
- 18 mai : parcours du coeur
- 22 et 29 mai : sortie Ohlain-Camier
- 26 juin : sortie escargotière-chocolaterie
- 25 septembre : sortie culturelle
- 14 octobre : sortie retraités
- 23 et 30 octobre : parc Astérix
- 1^{er} décembre : Arbre de Noël.